



Los estudiantes ya pueden preinscribirse en los estudios de Grado

J. C.
La Universidad de Salamanca ya ha abierto el plazo de preinscripciones para los estudios de Grado, un trámite para conseguir plaza en los estudios deseados que puede realizarse hasta el próximo 12 de julio. Los alumnos tendrán que hacer su preinscripción en la página web www.usal.es/preinscripción, donde se indican las normas, el calendario

y las distintas titulaciones. Al efectuar el trámite se pueden solicitar por orden de preferencia hasta 12 titulaciones en las universidades públicas de Castilla y León. El primer listado se hará público el 15 de julio, el segundo el 27 de ese mismo mes y el 6 de septiembre se publicará un listado en el que ya estarán incluidos los solicitantes de titulaciones con límite de plazas.